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Ich beehre mich, diese Anfrage wie folgt zu be
antworten: 

Zu Frage 10 : 

Das von Ihnen, Herr Abgeordneter, erwähnte Gespräch 
hat am 14. Februar 1969 stattgefunden. 

Ich habe in diesem Gespräch betont, daß die Bundes
regierung nichts unversucht gelassen hat, um nachtei
lige Folgen, die sich aus deutschen Gesetzgebungsakten 
für Heimatvertriebene ergeben haben, nach Möglichkeit zu 
beseitigen und wiederholt diplomatische Schritte in die
ser Richtung unternommen hato 

Diese waren auch zum Teil von Erfolg begleitet, wie 
etwa die 190 Novelle zum Lastenausgleichgesetz zeigt. 
Diese hat auf Grund österreichischer Vorstellungen die 
für Heimatvertriebene nachteiligen Folgen der falschen 
Auslegung des sogenannten Auswandererbegriffes beseitigt. 

Seither wurde wiederholt über die nach österrei
chischer Auffassung rechtlich nicht begründete Aus
schließung Heimatvertriebener im Reparationsschädenge
setz zwischenstaatlich verhandelt. Leider allerdings 
bishe,r ohne Ergebnis" 

Zu Frage· 2 .. : 
Die Beantwortung dieser Anfrage erübrigt sich im 

Hinblick auf die Antwort zur ersten Anfrage. 
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